

Aplazan decisión sobre desafuero de Cuauhtémoc Blanco, acusado de violencia sexual



19.03.2025 /CimacNoticias.com/ Ciudad de México.- El día de hoy, en una sesión a puerta cerrada, la Sección Instructora de la Cámara de Diputados determinó aplazar la discusión para decidir quitar o no el fuero a Cuauhtémoc Blanco, diputado federal por Morena, quien podría ser investigado por violencia sexual en grado de tentativa contra su hermanastra.

En respuesta, Yndra Sandoval, feminista e integrante de Las Constituyentes MX, instó a esta comisión a elaborar un informe en el que se especifique si están esperando instrucciones de la Fiscalía de Morelos, pruebas por parte de Nidia Fabiola N., o las razones concretas para aplazar el desafuero a Cuauhtémoc Blanco.

«Requerimos acceso a la justicia y eso implica la claridad, la debida diligencia y la seriedad con la que se da seriedad a este caso. No hay más, o se protege a los agresores o se les da la razón a las víctimas, ¿de qué lado está la Sección Instructora de la Cámara de Diputados? - Yndra Sandoval, feminista e integrante de Las Constituyentes MX